

新年



新たなる町づくりの実現へ

「知名町創生元年」

新

年明けましておめでとうございま
す。町民の皆様には、健やかに新

春を迎えたこととお慶び申し上げま
す。また、日頃から町政の運営に対し、
温かいご支援ご協力を賜り心から感謝申
し上げます。

昨年11月に天皇皇后両陛下が県内事情御
視察のために初めてご来島され、全町民に
このうえない喜びと勇気を与えていただき
ましたことは、本町の歴史に輝く1ページ
を刻みました。

私は、昨年12月の町長選挙において、町
民の皆様のひとかたならぬご支援とご厚情
を賜り、歴史と伝統ある知名町の第9代町
長に就任させていただきました。

私の目指すまちづくりは「町民が主役
子や孫に誇れる町潤いと活力ある町」を
スローガンに掲げているとおり、町民の皆
様のお話を伺うとともに、町の実情をしつ
かりと説明させていただくことから始まる
ものと考えております。

昨年末に閣議決定されました奄美群島振
興開発事業の中に「チャレンジ枠」が新設
され、各市町村から事業アイディアを募集



知名町長
今井 力夫

し、地域振興につながるような挑戦的な取り組みを支援する旨の発言がありました。
これまでのように、国からの指示により、
終わり、各々の市町村が自ら考え、自らの
責任において政策を決定し、進めていく時
代が来たものだと感じております。

知名町でも積極的に「チャレンジ枠」に
応募し、個性ある独自の政策を立て、推進
してまいります。

このようなことから、私は今年を「知名
町創生元年」と位置づけ、人口減少の背景
にある少子化社会を見据え、「潤いと活力
ある町づくり」に向けて効果的な施策を展
開してまいりたいと考えております。少子
化対策として、「仕事」、「出産」、「子育て」
を支援するプロジェクトを創設し、若者が
夢に挑戦し、安心して子育てができる住み
やすい町を目指すとともに、高齢者や障害
のある方が「安心して暮らせる町」の実
現を目指してまいります。

このように、今年は知名町にとつて将来
の進むべき方向性を決めていく大変重要な
年であると認識しておりますので、全力を
挙げて町政運営に邁進してまいります。
結びにあたり、輝かしい新年が知名町な
らびに町民の皆様にとって、夢と希望に満
ちた素晴らしい一年となることをご祈念申
し上げ、年頭のごあいさつといたします。